
Mikrovision Songcontest
Beitrag von „Oberster Hirte“ vom 2. März 2009, 21:48

Zitat von Kønigin Madeleine Therese II. 

Ich habe kein Wort davon gesagt, das wir den Msamc nicht weiterführen wollen.. das
war gar nicht Teil des Gespräches

Doch, eigentlich schon...

"(23.02.2009 16:30):
wir wollen nicht den msamc übernehmen, sondern was eigenes machen. wir sehen dann, ob
interesse besteht und wie es ausschaut etc. "

Ist für mich ziemlich eindeutig;)
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